



Porsche bekennt Farbe

26/05/2015 Weltpremiere für das Le-Mans-Farbkonzept: Beim offiziellen Vortest in Le Mans am kommenden Sonntag werden die drei Porsche 919 Hybrid erstmals in ihren individuellen Grundfarben zu sehen sein: rot, schwarz und weiß.

Beim Saisonhöhepunkt, den 24 Stunden von Le Mans am 13. und 14. Juni 2015, tritt die Porsche-Mannschaft mit einem weißen, einem schwarzen und einem roten Porsche 919 Hybrid an. Das Farbkonzept und seine Bedeutung:

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-motorsport-919-hybrid-2015-wec-le-mans-10132-11055.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/05d32cc6-7b68-4a7d-a5f2-8d24ab307a59.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/specials/en/international/mission-report/>